

Close Up

- ①小林高校男子駅伝部
- ②小林高校女子駅伝部
- ③小林高校男子バスケットボール部
- ④小林高校女子バスケットボール部



④の壁を破りたい。
総体予選での負けから
チームは成長した。ベスト
4の壁を破りたい。

県大会では延岡学園に肉
薄し、全国でも通用するこ
とが分かった。課題を克服
し臨みたい。

女子バスケットボール部
西田次良監督

男子バスケットボール部
石川祐二監督

個々の力は過去最高。こ
れを駅伝につなげ入賞を狙
いたい。

女子駅伝部・小坂康弘監督

男子駅伝部・横山美和監督

を聞きました。

とバスケットボール部男
子、女子。各部に意気込み

全 国大会に臨む小林高
校駅伝部男子、女子

多くの努力と感謝を胸に 年末の全国大会出場へ

バスケットボール・ウィンターカップは12月23日から
全国駅伝競走大会は12月25日号砲



県の畜産共進会でグランド
チャンピオン獲得など上位
入賞が相次ぐ

畜産技術の高さを証明 Close Up



▲9月28日に開催された宮崎県畜産共進会
でグランドチャンピオンに輝いた
坂元幸保さん、今村鉄男さん、永野利春
さん、二木伸之さん。【写真手前から
(出品者名)】4年前の第9回全国和牛能力共
進会では宮崎県がチャンピオンになってお
り、来年の共進会でも連覇が期待されます。

9月28日、来年長崎
県で開催される全
国和牛能力共進会を前に
宮崎県畜産共進会が
小林地域家畜市場で開催
されました。同協会県支
部の7支所から58頭が出
場。グランドチャンピオ
ンに西諸県支所の繁殖雌
牛群が選ばれました。
また、10月14日、15日
に行われた県畜産共進会
では、森田直也さんの「は
つはな号」が肉用種牛
の部で見事グランドチャ
ンピオンを獲得。乳用種
種牛や10月25日に開催さ
れた枝肉部門でも小林市
の畜産農家が上位入賞を
果たすなど、畜産技術の
高さを証明しました。



元気と感動を与えた Close Up 選手の活躍

今年もスポーツ選手が
大活躍。元気と感動
を与えてくれました。

1月9日、第1回宮崎県
市町村対抗駅伝競走大会が
開催され、市郡の部で小林
市が初代王者に。「駅伝の
まち小林」の名を宮崎県に
轟かせました。第2回は年
が明けて1月9日(月曜)
連覇に期待がかかります。

7月22日から開催された
高野山旗学童軟式野球選手
権大会(全国大会)で野尻
クラブが3位入賞。クラブ
発足5年目での快挙です。

また、8月3日には、東
北地方で開催された全国高
校総体で、小林秀峰高校男
子ハンドボール部が悲願の
初優勝。この大会では、秀
峰高校男子新体操部が4位
と健闘しました。

山口国体では、小林高校
の米澤公一郎選手が少年
男子62キロ級に出場し、ス
ナッチで大会新、県高校新
記録の111キロを挙げ見事
優勝しました。

来年もスポーツ選手の活
躍に期待です。



①高野山旗学童軟式野球選手権大会(全国大会)で3位入賞した野尻クラブ。②③全国高校総体で悲願の初優勝を飾った小林秀峰高校男子ハンドボール部。